CADUS supports – support CADUS

Spende für humanitäre Nothilfe!

Wenn du auch der Meinung bist:

- jeder Mensch hat ein Recht auf Nothilfe
- Menschen sollen Unterstützung bekommen, um sich selbst helfen zu können
- es braucht für Krisen nachhaltige, kreative und bedarfsorientierte Lösungen

Dann spende jetzt!

Spendenkonto:
CADUS e.V.
Volksbank Berlin
IBAN DE55 1009 0000 2533 5240 04



Scannen und spenden



Mehr Infos auf unserer Homepage oder über Social Media:



















CADUS ist eine gemeinnützige und unabhängige humanitäre Hilfsorganisation. Seit 2014 leisten wir medizinische und technische Nothilfe. An vielen Orten haben wir bereits Projekte durchgeführt: Nordost-Syrien, Irak, Papua Neu-Guinea, Bosnien-Herzegowina und Griechenland. Unser aktueller Einsatzschwerpunkt ist die Ukraine.

Humanitäre Nothilfe CADUS in der Ukraine

Seit dem russischen Angriffskrieg auf die Ukraine Anfang 2022 unterstützt CADUS vor Ort mit medizinischen und technischen Teams.

MEDEVAC: Medizinische Evakuierungen

CADUS führt mit mehreren Ambulanzen im Osten der Ukraine Transporte von kritisch verletzten oder erkrankten Menschen durch. Hierbei kooperieren wir eng mit den Rettungskräften vor Ort und haben das ukrainische Rettungssystem durch die Beschaffung von weiteren Ambulanzen und Geräten unterstützt.

Makerspaces: mobil und modular

Die kreativen Köpfe unseres Netzwerks haben in unserem Berliner Crisis Response Makerspace ganz besondere Fahrzeuge ausgestattet: die mobile PHC (Primary Health Care), eine rollende Arztpraxis, versorgt Menschen im Osten der Ukraine nahe der Front.

Einen Reisebus haben wir umgebaut zu einer mobilen Intensivstation, die MICU (Mobile Intensive Care Unit). Und wir haben den Makerspace selbst auf die Straße gebracht: mit dem MCRM (Mobile Crisis Response Makerspace) unterstützt unser technisches Team den Wiederaufbau in der Ukraine.

Trainings: lokale Kapazitäten aufbauen

Das CADUS Trainings-Team bietet Schulungen überall in der Ukraine an, um medizinische Fachkräfte und Ersthelfende auf die Kriegssituation zugeschnitten auszubilden.

Mit der Universität Ternopil, der größten ukrainischen medizinischen Bildungseinrichtung, haben wir einen starken lokalen Partner für unser umfangreiches Trainingsprogramm.





